

Cäcilienfeier des Münsterchor Rottweils 2022

Nach einer zweijährigen Zwangspause konnte der Münsterchor Rottweil wieder seine traditionelle Cäcilienfeier abhalten, die mit einem Gottesdienst im Heilig-Kreuz-Münster begann. Der Chor gestaltete diesen Gottesdienst musikalisch mit adventlichen Chorsätzen. Zelebrant Pfarrer Jürgen Rieger gedachte dabei der lebenden und verstorbenen Mitgliedern des Chores.

Im Mittelpunkt der darauf folgenden Feier standen Sängerinnen und Sänger, welche für ihren Einsatz geehrt werden konnten. Den Jubilaren wurden durch den Chorvorstand Patrick Mink Urkunden des Cäcilienverbandes verliehen für deren Dienste an der Musica Sacra. Für 10 Jahre wurden Carmen Butz, Bernd Garten und Beate Schädle, für 15 Jahre Bernhard Kuon und Elias Mink, für 25 Jahre Heide Reinhardt, sowie für 30 Jahre Claudia Bühler-Dentlinger und Regine Garten geehrt. Regionalkantorin Lisa Hummel und Münsterpfarrer Timo Weber dankten den Geehrten für ihren treuen Einsatz.



Von links:

Bernhard Kuon, Pfarrer Timo Weber, Vorstand Patrick Mink, Elias Mink, Claudia Bühler-Dentlinger, Beate Schädle, Carmen Butz, Heide Reinhardt, Regine Garten, Regionalkantorin Lisa Hummel, Bernd Garten

Foto: Michael Becker

Dass die Sängerinnen und Sänger glücklich waren, wieder gemeinsam feiern zu können, zeigte sich daran, dass bis in die frühen Morgenstunden gemeinsam unentwegt Lieder aus Pop, Schlager und Volksmusik gesungen wurden.